

Le Congrès géograph international se tient pour la première fois en Chine

Dossier de la rédaction de H2o
September 2016

Plus de 5 000 universitaires venus de près de 100 pays et régions se sont rassemblés à Beijing pour le 33^{ème} Congrès géograph international.

Ce congrès se tient tous les quatre ans depuis sa première édition en 1871 à Anvers, en Belgique. C'est la première fois que cet événement a lieu en Chine. Lu Dadao, membre de l'Académie des sciences de Chine, a indiqué que la Chine était un pays leader de la recherche sur la géographie, en termes d'étendue des intérêts de recherche, de réalisations théoriques et de résolution des problèmes pratiques. Le 33^{ème} congrès, ayant pour thème "Faire sonner nos mondes harmonieux", préconise l'harmonie entre l'humanité et la nature et le respect des différences culturelles. Les sujets des discussions de groupe comprennent les sciences géographiques, le changement climatique, l'urbanisation et le développement durable, la santé environnementale, ainsi que la diversité des cultures.

Xinhua